

NOTE DE L'ÉDITEUR.

Ayant conçu l'idée de publier une brochure populaire, à propos de la grande comète de 1882, afin de faire connaître : 1^o Qu'est-ce que c'est ? 2^o Qu'annonce-t-elle ? 3^o Est-ce la fin du monde ? 4^o Si elle rencontrait la Terre, qu'arriverait-il ? nous comprîmes de suite qu'il nous fallait trouver une plume autorisée, un écrivain possédant la science voulue pour traiter un sujet de cette importance, et pouvoir offrir un petit livre à la fois utile, instructif, amusant et profitable à tout le monde.

Eh bien ! nous avons été assez heureux pour rencontrer cet écrivain, qui est à la fois un intéressant causeur, sachant toujours joindre l'agréable à l'utile dans toutes